

シコチュー
UIJ
仕事人

製造業編



みの 三野陽平さん (紙加工品メーカー勤務)
1990年 土居町津根生まれ
奈良県の高校を卒業後、水道施設工事の会社に8年間勤務。2018年にUターンし、現在の会社に就職。会社のソフトボールチームで、悲願の初優勝を目指して練習に励む。

母の記憶が息づくふるさとで

私が中学3年の時、母をがんで亡くしました。その母の勧めで、高校は寮生活をしながら学べる県外の学校に進学しました。卒業後も8年間ほど同じ県の会社に勤めていましたが、母の記憶が息づくふるさとで暮らしたいと思い、結婚を機にUターンしました。

現在、父と祖母が暮らす実家の近くに居を構えて、保育士として働く妻と協力して2人の子どもを育てています。

仲間の支えになりたい

弊社では、祝儀袋などの水引を使った商品を製造しています。主な工場は海外にあり、私はベトナム工場の生産管理や輸出入の調整を担当しています。この仕事に就いて、国が違えば仕事に対する価値観も異なること、それでも対話を重ねることで思いを共有できることを学びました。この経験を活かして、仲間を仕事面でも精神面でも支えることができ存在になりたいと思います。

若手社員の声が聞ける！インターンシップ情報が分かる！
愛workがダイグる！チャンネル

¥0
FREE

県内企業30社が自社の魅力や教育制度を伝える動画を公開中。

本市の企業も
7社登場！

公開期間 令和8年3/31(火)まで

📞 ジョブカフェ愛work 089-913-8686



NEW

移住に関する問い合わせ先 四国はひとつ課 ☎ 28-6168

故郷で学ぼう

四国中央医療福祉総合学院

📍 中之庄町 1684-10 ☎ 24-1000

先生に聞いた

先生はどんな人？
社会で必要な知識も教えてくれる先生



しゅんじ 三木俊二先生
(理学療法学科 専任教員)

理学療法学科

教員紹介

母が看護師だったこともあり、子どもの頃から医療は身近な存在でした。中学、高校とバレーボールに打ち込んでいた私は、スポーツの分野でも活躍できる理学療法士に惹かれ、当学院に入学しました。卒業後は、県外の病院に5年間勤務し、2015年から母校の教壇に立っています。

患者さんの健康を支える理学療法士には、「心身ともに健康であること」が求められます。学生たちが自分の夢に向かって前向きに学び、患者さんを精神的に支えることのできる理学療法士になれるよう、授業はもちろん、趣味の登山を活かした課外活動を通じてサポートしていきます。



AO入試エントリー受付中

エントリー期間

第1期 9/10(水)まで

第2期 9/12(金)～令和8年3/3(火)



◀対象者や
試験内容など
詳しくはこちら



オープンキャンパス

8/17日
10:00～

- 体験学習
- 個別相談会
- 卒業生による講演会
- 説明会 など



◀詳しくはこちら

